

Die „blueforce group“ setzt neue Zeichen



Die Geschäftsleitung der „blueforce group“ (v. li.): Mag. Bernd Löschenbrand MBA, Max Axel Clodi, Elisabeth Gollnitzer, Michael Gebhart und Mark Schneider

Bild: BLUEFORCE GROUP

Seit Anfang des Jahres treten die Werbeagentur A/Clodi & Partner und die Internet-Agentur Connection nach einem zweijährigen Testlauf unter dem gemeinsamen Markendach

namens „blueforce group“ auf. Das „Kommunikationsformat der Zukunft“ wurde vor kurzem bei einem Fest im Museum der Moderne 180 Gästen präsentiert.

Herrliches Skivergnügen auf der Reiteralm



Die Reiteralm – nur rund 45 Minuten Autofahrt von der Stadt Salzburg entfernt.

Nur 45 Minuten von der Salzburg-Stadt entfernt laden die schneesicheren und selektiven Pisten der Reiteralm zum herrlichen Skigenuss ein. Die Gesamtfläche der Pisten beträgt über 120 Hektar auf der Reiter-

alm! 100 Prozent Schneesicherheit auf allen Pisten der Reiteralm, den diese sind zu 100 Prozent beschneibar! Nähere Infos und Live-Wetterbilder finden Sie unter www.ski-reiteralm.at

Erfolgsstory aus Anthering: Nannerl verzückt Gourmets

Viele Spitzenköche würden es nie zugeben, aber einige ihrer Kreationen haben sie der Firma Nannerl aus Anthering zu verdanken – von Saucen über Suppen und Fertiggerichten.

Die kleinen Küchenhelfer – insgesamt 700 Produkte – sind in Großküchen und der Gastronomie unentbehrlich geworden, zumal die 13 Hauptallergene nicht enthalten sind. Damit sind die Speisen besonders verträglich.

„Wir beliefern über 7.000 Kunden, darunter 1000 Krankenhäuser und Seniorenheime in halb Europa, aber auch die UNO und Truppen in Afghanistan“, berichtete Geschäftsführer Walter Markitz vor dem Marketing Club Salzburg.

Bekanntgeworden ist das Unternehmen auch mit Schnäpsen und Likören für Skihütten und



Von links: Stefan Kollbauer (Haas + Sohn), Monika Schratzer (Bank Austria), Gabriele und Walter Markitz (Nannerl). Bild: SN/STRASSER

Souvenirständen, ein Bereich, der immer noch gute Erlöse bringt. Die Mutterfirma Behn ist durch den Likör „Kleiner Feigling“ bekannt geworden.

Qualität, Tradition und Flexibilität – das die Kernwerte der Firma. Im Vertrieb setzt Nannerl auf Direktvertrieb, „da spürt man die Bedürfnisse des Marktes besser“, so Markitz.

Eine wichtigste steuerliche Änderung im neuen Jahr

Dr. Michael Klinger von der Salzburger Steuerberaterkanzlei Klinger & Rieger fasst einige wichtige steuerliche Änderungen für 2011 zusammen: „Für die Familien gibt es weniger Geld vom Staat. Ab 1. Juli wird die Familienbeihilfe für Studierende nicht mehr bis zum 26., sondern nur noch bis zum 24. Geburtstag ausbezahlt. Dauert ein Studium 10 Semester oder länger, wird sie um 1 Jahr länger ausbezahlt.“

Das gilt auch für Studentinnen die Mütter werden und für Studenten, die Präsenz-/ Zivildienst oder ein freiwilliges soziales Jahr absolviert haben. Zudem wird die 13. Familienbeihilfe im September gestrichen, stattdessen wird nur mehr ein Fixbetrag von 100 Euro für 6- bis 15-jährige Kinder ausbezahlt.

Zusätzlich wird der Mehrkindzuschlag für das dritte und jedes weitere Kind am 01. Jänner von 36,40 auf 20 Euro pro



Der Salzburger Steuerberater Dr. Michael Klinger Bild: KLINGER & RIEGER

Monat gekürzt. Der Alleinverdienerabsetzbetrag für Ehepaare, die keine Kinder (mehr) zu betreuen haben, wird mit 1. Jänner gestrichen (Ausnahme: Pensionen unter 1.155 Euro). www.klinger-rieger.at